



Secretaría de Comunicaciones de CEG
CONSEJO PERMANENTE
Conferencia Episcopal de Guatemala

Guatemala, 23 de Diciembre del 2022

COMUNICACION

A los Autoridades de Estado, a los sectores civiles religiosos, económicos, culturales, y a los medios de comunicación en Guatemala



Con mucha alegría compartimos con ustedes la Noticia del nombramiento realizado hoy por el Santo Padre Francisco, del **Revdo. P. MIGUEL ANGEL MARTINEZ MÉNDEZ** del Clero de la Diócesis de San Francisco de Asís, Jutiapa, como Administrador Apostólico del Vicariato Apostólico de Izabal, hasta ahora a cargo de S.E. Mons. Raúl Martínez Paredes. A esta alegra noticia unimos la solicitud de sus oraciones por el servicio pastoral que iniciará S.E. Mons. Miguel Martínez en el cuidado del rebaño de Cristo Buen Pastor que Él le ha confiado.

+ MIGUEL ANGEL MARTINEZ MÉNDEZ

+ VICTOR HUGO PALMA PAUL
OBISPO DE ESCUINTLA

Responsable de la Secretaría de Comunicaciones
Conferencia Episcopal de Guatemala



DECLARACIÓN DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Guatemala tiene el honor de anunciar que el día de hoy, 23 de diciembre de 2022, Su Santidad el Papa Francisco ha nombrado Obispo - Vicario Apostólico del Vicariato Apostólico de Izabal al Revdo. Miguel Ángel MARTÍNEZ MÉNDEZ, hasta ahora Párroco de la Catedral de *San Cristóbal* de Jutiapa.

Esta noticia no debe ser divulgada antes de su publicación oficial el día de 23 de diciembre de 2022 a las 12:00 del mediodía, hora de Roma (a las 5 a.m. en Guatemala).

Ciudad de Guatemala, 23 de diciembre de 2022



Datos biográficos del Reverendo Padre MIGUEL ANGEL MARTINEZ MENDEZ



Nació en Yupiltepeque, Jutiapa (Diócesis de San Francisco de Asís de Jutiapa) el 5 mayo 1959. Tiene 63 años de edad.

Estudios primarios: Escuela Mardoqueo García Asturias, Yupiltepeque, Jutiapa

Estudios secundarios: Liceo Jalapa en Jalapa

Estudios de Filosofía y Teología en el Seminario Mayor Nacional *La Asunción* (1978-1985).

Fue ordenado sacerdote por la Diócesis de Jalapa el 18 de enero de 1986. Cuando la Diócesis de San Francisco de Asís de Jutiapa fue creada con territorio desmembrado de la Diócesis de Jalapa en 2016, el Padre Martínez pasó incardinado a la nueva Diócesis de Jutiapa.

Cargos desempeñados:

1985-1992: párroco de *San Raymundo de Peñafort*, San Carlos Alzata;
1992-1995: párroco de *San José, El Adelanto*;
1995-1997: Estudios superiores en la Pontificia Universidad de Salamanca, España, obteniendo una Licencia en Derecho canónico;
1998-2003: párroco de *Nuestra Señora de la Expectación*, La Montaña;
2004-2009: párroco de *Nuestra Señora de Concepción*, Monjas;
2010-2015: Vicario General de la Diócesis de Jalapa y párroco de *Santa Catarina, Quesada*;
2016-2021: párroco de *Santa Cruz*, Jutiapa.

Desde 2022, el Padre Martínez Méndez es párroco de la Catedral *San Cristóbal* en Jutiapa.